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Почему среднее профессиональное образование?
Сегодня СПО очень популярно у молодежи. Для меня,
в первую очередь, это возможность «пощупать»
ремесло руками.
Во-вторых, уже через пару лет можно получить
профессию, которая будет приносить тебе доход.

Что стало ключевым фактором при выборе места
обучения и направления подготовки? Насколько
сложно было поступить? С какими сложностями Вы
столкнулись?
Изначально я поступила на бюджет в другой колледж,
но программа мне там не понравилась, была
слабовата, на дорогу в день тратила минимум 5 часов
в день. По этой причине и еще из-за пары факторов я
решила перевестись.
Хоть сейчас за обучение и приходится платить, но сам
процесс мне нравится гораздо больше – много
практики и интересных заданий.

Почему Вы решили обратиться к программе
государственной поддержки образовательного
кредитования? Откуда Вам стало известно о такой
возможности?
Так как сейчас я ещё не могу зарабатывать деньги я
обратилась за кредитом. Узнала через сестру и
родителей.
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«ФАКТ КРЕДИТА ОПРЕДЕЛЁННО ИСПУГАЛ И
ДО СИХ ПОР ПУГАЕТ, НО ЖЕЛАНИЕ ПЕРЕМЕН

БЫЛО СИЛЬНЕЕ»
Институт развития профессионального образования провел интервью

с Пестовой Ксенией, студенткой Московского международного колледжа цифровых
технологий «Академия TOP» – участницей проекта Минпросвещения России по

государственной поддержке граждан, поступивших на программы СПО.
Ксения рассказала о своем обучении в колледже и карьерных перспективах,

поделилась опытом получения образовательного кредита в 17 лет

Ксения, расскажите немного о себе.
Меня зовут Ксения Пестова, мне 17 лет. Я из Волоколамска, но во время учёбы живу в
Москве.

В какой образовательной организации Вы обучаетесь? По какой профессии/
специальности?
Я обучаюсь в колледже АНО ПОО ММКЦТ «Академия ТОП» по профессии
«Графический дизайн».
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Насколько сложно было получить образовательный кредит? Не испугал ли Вас
факт кредитования в таком юном возрасте?
Получила легко. Оформила заявку, собрала небольшой пакет документов и на этом
все.
Факт кредита определённо испугал и до сих пор пугает, но желание перемен было
сильнее!

Сколько времени Вы участвуете в проекте? Сложно ли погашать платежи по
кредиту?
С ноября 2023 года. Пока я не имею стабильного заработка, поэтому сейчас
покрываю только проценты, а это совсем небольшая сумма.

Насколько Ваша профессия востребована на региональном или отраслевом
рынке труда? Не боитесь ли Вы, что по завершении обучения Вы не сможете
найти работу и выплатить остаток по кредиту?
Я, скорее всего, буду иллюстратором. На графический дизайн поступила, так как там
больше информации из этой области, чем в «Дизайне по отраслям» (на нём я училась
ранее). Конечно, сомнения небольшие есть, но уверена, что без работы не останусь –
наша индустрия очень активно развивается.

Что бы Вы хотели пожелать абитуриентам, которые только определяются с
будущей профессией и сомневаются в своих силах при поступлении в колледж
на бюджетную основу?
Могу сказать так: если вам говорят, что вы не сможете поступить, то это может быть
попыткой запугивания. Мне так говорили, но на бюджет в свой первый колледж я
всё-таки попала. Попробуйте здраво оценить ситуацию. Если знаете, что точно не
поступите, то тут два варианта. Первый: выбрать близкое к вашему профилю
направление подготовки, на которое вы сможете поступить. Второе: идти на платное,
ведь незачем учиться там, где вам не интересно!

Напомним, программа государственной поддержки образовательного
кредитования предполагает возмещение части затрат на уплату процентов по
образовательным кредитам, предоставляемым гражданам, поступившим в
организации, осуществляющие образовательную деятельность по
образовательным программам СПО.
Благодаря программе процентная ставка по кредиту составляет всего 3%, а
остальные проценты возмещает государство. Подробности смотрите на сайте
оператора Проекта и в электронном банке материалов в социальной сети
«ВКонтакте»


